

Comité National d'Éthique Médicale



Tunis le 18 novembre 2023

Appel urgent

La situation humanitaire et sanitaire à Gaza a atteint un niveau de dégradation qui dépasse tout entendement. Un nouveau palier vient d'être franchi par la prise pour cible des institutions hospitalières.

Rien, absolument rien ne saurait le justifier.

Le Comité National d'Éthique Médicale tunisien condamne fermement les attaques contre les civils et les hôpitaux au mépris des principes fondamentaux du droit international humanitaire et lance un appel solennel pour la protection de la population civile.

Le Comité National d'Éthique Médicale tunisien exhorte la communauté internationale à agir sans délai afin de :

- Faire cesser immédiatement les hostilités ;
- Cesser toute attaque contre les établissements de santé et contre la population civile ;
- Rétablir l'approvisionnement en biens et services vitaux, notamment en eau, en électricité, en carburant, en nourriture, en médicaments et en matériel médical ;
- Permettre l'entrée des équipes médicales et des équipes de secours.

Les instances internationales gardiennes des droits humains fondamentaux doivent assumer pleinement leurs responsabilités pour mettre fin à cette guerre et œuvrer pour l'instauration d'une paix juste et durable.

Pour le Comité National d'Éthique Médicale

Le Président

Pr. Skander M'RAD